

Beschluss über die Vertretung der Gemeinde Kuhlen- Wendorf im Kommunalen Anteilseignerverband der WEMAG

<i>Organisationseinheit:</i> Amt für Zentrale Dienste <i>Bearbeitung:</i> Katja Fregien-Blank	<i>Datum</i> 21.06.2024 <i>Verantwortlich:</i>
--	--

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Geplante Sitzungstermine</i>	<i>Ö / N</i>
Gemeindevertretung Kuhlen-Wendorf (Entscheidung)	25.07.2024	Ö

Beschlussvorschlag

Die Gemeindevertretung Kuhlen-Wendorf bevollmächtigt die Leitende Verwaltungsbeamtin des Amtes Sternberger Seenlandschaft, Frau Kathrin Haese, mit der Vertretung der Gemeinde in der Verbandsversammlung des Kommunalen Anteilseignerverbandes der WEMAG in der neuen Wahlperiode, soweit nicht der Bürgermeister oder einer seiner Stellvertreter dort anwesend ist

Sachverhalt

Die Gemeinde Kuhlen-Wendorf ist Mitglied im Kommunalen Anteilseignerverband der WEMAG. Um die kontinuierliche Mitarbeit der Gemeinde in der Verbandsversammlung zu sichern, sollte die Leitende Verwaltungsbeamtin die Vertretung der Gemeinde ausüben, soweit der Bürgermeister oder einer seiner Stellvertreter nicht selbst teilnehmen können

Finanzielle Auswirkungen

Ja	
Nein	X

ÜPL	
APL	

Betrag in €:	
Produktsachkonto:	
Haushaltsjahr:	
Deckungsvorschlag:	

Anlage/n

Keine